



Roland Mayer und Andreas Klein sind begeisterte Mountainbiker und haben auch mehrmals mit einem eigenen Schülerteam an der Fairplay-Tour der Großregion teilgenommen.

2023 waren die Beiden im Rahmen einer Ruandareise schwerpunktmäßig mit dem Rad im östlichen Teil von Ruanda unterwegs.

2024 haben sie gemeinsam den Westen Ruandas mit dem MTB bereist.

Die Route führte die Radler von Kigali aus durch den Njungwe Bergregenwald, dann über den Congo-Nile-Trail am Kivusee entlang. Anschließend fuhren sie über Musanze im Norden nahe der Vulkanberge zurück nach Kigali.

Hierüber werden die Beiden am 26.01.2026 in Schweich berichten.

Andreas Klein sagt, dass Roland und er begeistert sind von der Schönheit des Landes und der Freundlichkeit der Menschen.

Das Reisen mit dem Fahrrad ist aus ihrer Sicht die ideale Möglichkeit, das Land und seine Menschen kennenzulernen.

Im kommenden Sommer fliegen Roland Mayer und Andreas Klein noch einmal für 2 Wochen nach Ruanda und werden von dort aus unter anderem 5 Etappen in Uganda unterwegs sein.

In Musanze besuchen sie 2026 auch wieder den Missionar Albert Kraus, für den sie bei der Vortragsveranstaltung am 26.01. in Schweich Spenden sammeln.